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Bezeichnung 

 
Stand Förderung Renaturierung Winterhafen 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 27.09.2022 

 
 
Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 01.09.2022 gestellten Anfrage F0216/22 „Stand 
Förderung Renaturierung Winterhafen“ nimmt die Stadtverwaltung wie folgt Stellung: 
 

 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Antragstellung zur Förderung der Renaturierung 

des Winterhafens? 
2. Wurde jetzt, mehr als 1,5 Jahre nach Einreichung der Projektskizze, eine Förderung 

aus diesem Programm bewilligt? 

 
Der Antrag zur Förderung der Renaturierung des Winterhafens im Rahmen des  
Bundesprogrammes "Anpassung urbaner Räume an den Klimawandel" wurde fristgerecht beim 
Bundesamt für Bau- Stadt- und Raumforschung (BBSR) eingereicht. Die Stadtverwaltung erhielt 
diesbezüglich leider eine Absage vom BBSR am 06.07.2021. 
 

 
3. Wenn ja, ab wann und in welcher Größenordnung (welche konkreten Maßnahmen 

in welchem zeitlichen Rahmen) sind Aktivitäten seitens der Verwaltung geplant? 
4. Wenn nein, wird aktiv nach anderen Fördermöglichkeiten gesucht, um eine 

Renaturierung auf dieser Fläche voranzutreiben? 

 
Die Stadtverwaltung hat nach wie vor Interesse daran, die Renaturierung auf dieser Fläche 
vorzunehmen und sucht weiterhin aktiv nach anderen Fördermöglichkeiten. 
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